
Neubrückstraße (fast) fertig
Nachdem die Pflasterarbeiten, die den denkmalgeschützten Teil
der  Neubrückstaße  nun  mit  traditionellem  Steinpflaster
versehen haben, beinahe abgeschlossen sind, wird es bald für
die  Anwohner  hoffentlich  wieder  etwas  ruhiger.  Zumindest
tagsüber � Ein paar Stunden mit der Rüttelplatte werden wohl
auch wir in unserem Büro noch auszuhalten haben – aber dann
sollte der Straßenbelag fertig sein. Und wenn wir dann noch
ein bisschen warten, könne wir alle zusammen nicht nur auf das
neue  Pflaster  anstoßen,  sondern  auch  auf  die
Fassadenauffrischung des Ohme Jupp, die gleichzeitig in vollem
Gange ist.

https://www.ddorf.de/neubrueckstrasse-fast-fertig/

